

**LOCAL | Ayuntamiento**

## **El Consistorio aprueba la licitación del quiosco ubicado en la plaza del Llano**

**La intervención para la adecuación del quiosco tiene un presupuesto de 56.817,23 euros y deberá ser asumida íntegramente por el licitador adjudicatario.**

**Redacción**

Martes 2 de marzo de 2021 - 16:38



La Junta de Gobierno Local del Consistorio prieguense ha aprobado la licitación del quiosco público ubicado en la plaza del Llano, junto al castillo, en pleno centro histórico de la localidad.

Según se hace constar en la nota de prensa remitida por el ayuntamiento, la finalidad de esta instalación es ofrecer a la plaza del Llano un servicio de ocio complementario, como ya lo ha tenido anteriormente, que favorezca y potencie su uso por parte de la ciudadanía y que sea compatible con la

protección y carácter de este espacio.

Cabe recordar que el bar que operaba con anterioridad tenía una superficie útil muy reducida, que resultaba insuficiente para la realización de esta actividad, lo que provocó que en su día se suplementara con un quiosco metálico destinado a cocina en uno de los laterales de la plaza, cuyas características estéticas suponían una contaminación visual en el espacio histórico en el que se ubicaba.

Para combinar la licitación-concesión y cambiar la estética del espacio, la presidenta del Área de Urbanismo, Marta Siles, indica que se ha eliminado el quiosco portátil donde se ubicaba la cocina, modificándose las escaleras existentes para su adecuación a la normativa vigente aprovechando el espacio generado bajo éstas para un almacén.

Una actuación con la que, según Siles, “se consigue también ampliar los aseos públicos de uno a dos y adaptar uno de ellos a la normativa de accesibilidad vigente eliminando las barreras arquitectónicas existentes, que servirán para los clientes y para el público en general”.

Vinculado al quiosco-bar se podrá ubicar una terraza para veladores, ocupando una superficie máxima de 164 metros cuadrados y un número máximo de 16 mesas, que deberán estar de acuerdo con el entorno en el que se ubican y responder a los colores y tonalidades tradicionales del centro histórico de Priego.

Como se indica desde el Consistorio, el proyecto cuenta con autorización de la Delegación Territorial de Cultura y Patrimonio Histórico de la Junta de Andalucía en Córdoba desde el pasado mes de abril.

La intervención para la adecuación del quiosco, que deberá ser asumida íntegramente por el licitador adjudicatario, tiene un presupuesto de 56.817,23 euros (IVA incluido), corriendo a cargo de los técnicos municipales la dirección de obra y de seguridad y salud. No obstante, el licitador deberá cumplir con las obligaciones del proyecto, pudiendo quedar dicha cantidad reducida en función de la gestión de la contratación realizada por éste. La dirección de obra y de seguridad y salud correrá a cargo de técnicos municipales.

La vida de la explotación es de 10 años, prorrogable año a año hasta otros 10 más, por un máximo de 20, fijándose un canon anual de 766,73 euros, equivalente al 5% de la valoración del terreno que según informe emitido por los servicios técnicos municipales asciende a 15.334,66 euros.

En el siguiente enlace se puede consultar completa la licitación:

[https://contrataciondelestado.es/wps/poc?uri=deeplink:detalle\\_licitacion&idEvl=hq08M8u9Ickuf4aBO%2BvQlQ%](https://contrataciondelestado.es/wps/poc?uri=deeplink:detalle_licitacion&idEvl=hq08M8u9Ickuf4aBO%2BvQlQ%)